

Family Profile Cards

Family #1	
2 parents (both working outside the home) 2 children (school-aged)	Like to: <ul style="list-style-type: none"> • Eat at restaurants • Give their children what they want Aren't good at keeping track of the money they spend
Family #2	
1 parent (working outside the home) 3 children (school-aged)	Like to: <ul style="list-style-type: none"> • Recycle • Play outside • Read Are very good at finding ways to save money
Family #3	
1 parent (working outside the home) 1 child (teenager)	Like to: <ul style="list-style-type: none"> • Host guests Are creative and manage money well Have a lot of friends and family in their life Owe \$50 for a school uniform that is due this week
Family #4	
2 parents (both working outside the home) 2 children (one is 2 years old, one is 8 years old)	Like to: <ul style="list-style-type: none"> • Play and watch sports Are new to Canada Feel a lot of stress Owe \$50 for an unpaid phone bill



Cartes de profils des familles

Famille n° 1	
<p>2 parents (les deux travaillent en dehors de la maison) 2 enfants (tous en âge scolaire)</p>	<p>La famille aime :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Manger aux restaurants • Donner à leurs enfants ce qu'ils veulent <p>La famille n'est pas bien capable de faire le contrôle de l'argent que la famille dépense</p>
Famille n° 2	
<p>1 parent (qui travaille en dehors de la maison) 3 enfants (tous en âge scolaire)</p>	<p>La famille aime :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recycler • Jouer dehors • Lire <p>La famille est très bon pour trouver des façons d'économiser de l'argent</p>
Famille n° 3	
<p>1 parent (qui travaille en dehors de la maison) 1 enfant (adolescent)</p>	<p>La famille aime :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Accueillir des invités <p>La famille est créative et gère bien la dépense de l'argent La famille a beaucoup d'amis et de la famille dans sa vie. La famille doit 50\$ pour un uniforme scolaire qui est à rendre cette semaine</p>
Famille n° 4	
<p>2 parents (les deux travaillent en dehors de la maison) 2 enfants (un enfant qui a 2 ans, l'autre qui a 8 ans)</p>	<p>La famille aime :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Jouer aux sports • Regarder les sports <p>La famille s'agit des nouveaux arrivés au Canada La famille se sent beaucoup de stress La famille doit 50\$ pour une facture de téléphone impayée</p>

